
Conseil d’établissement 2021-2022 
Procès-verbal 

Le 18 mai 2022 
École Sacré-Coeur - La Pocatière 

 
 

 
Sont présents : Chantale Bélanger ☒ Sévérine Batty  ☒ 
 Samantha Jalbert ☒ Valérie Bélanger  ☒ 
 Hélène Lapointe ☒ Sophie Duguay  ☒ 
 Marie-Claude Lebel ☒ Gabriel Hudon  ☒ 
 Laurie Lévesque ☒ Émilie Laurendeau  ☒ 

 Nathalie Racine ☒ Marie-Soleil Rivard ☒ 
 Maxime Savoie ☒ Marcel Leclerc, substitut ☐ 

        Line Lévesque, substitut ☐ 
 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET 
SECONDEUR 

1. Mot de bienvenue et vérification 
du quorum  
(art. 61 et 62 LIP) 
 

Mme la vice-présidente accueille les membres et souhaite la 
bienvenue.  
Il y a quorum. On ouvre la séance à        19 h 05 

 
 
 
 
 
 

2. Nomination secrétaire de 
rencontre 
 
C.É. # 21-22-36 

 Il est proposé par 
Marie-Claude Lebel 
 
secondé par 
Hélène Lapointe 
 
et résolu :  
 
Que   Sophie Duguay 
agira à titre de secrétaire pour 
cette rencontre. 
 
ADOPTÉ à l’unanimité 
 
 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET 
SECONDEUR 

3.  Lecture et adoption de l’ordre du 
jour 
 
 
C.É. # 21-22-37 

Valérie Bélanger     fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
Cependant, un point devra y être ajouté ; concours de la 
rentrée sur la page Facebook de l’école. 

Il est proposé par 
Émilie Laurendeau 
 
Secondé par 
Maxime Savoie 
 
et résolu :  
 
Que l’ordre du jour de la séance 
est adopté tel que lu. 
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 

4. Lecture et adoption du compte 
rendu du 20 avril 2022 
 
C.É. # 21-22-38 

Le point 11 du compte rendu du 20 avril 2022 devra être 
corrigé afin d’inscrire ‘’dek’’ au lieu de ‘’deck’’. 

Il est proposé par 
Sévérine Batty 
 
secondé par 
Chantale Bélanger 
 
et résolu :  
 
 
Que le compte-rendu de la 
séance du 20 avril 2022 est 
adopté tel quel. 
 
ADOPTÉ à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET 
SECONDEUR 

5. Suivi au compte rendu Les points 6, 10 et 12 seront à discuter au courant de la 
réunion (budget, règles de fonctionnement du service de 
garde et critères de sélection du directeur de l’école). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6. Information grille-matières 
préscolaire (modification horaire) 
 

L’horaire de l’école pour les élèves du préscolaire a été 
modifié étant donné qu’il n’y aura pas de transport scolaire 
pour l’heure du midi, seulement pour certaines écoles du 
Centre de services scolaire. La durée de l’heure du diner doit 
cependant être la même dans l’ensemble du Centre de 
services scolaire, soit 1 heure 15 minutes, au lieu de 1 heure 
30 minutes comme auparavant. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET 
SECONDEUR 

7. Préparation du rapport annuel 
pour adoption en juin 
(art. 82 et 110.4) 

Le canevas du rapport annuel est présenté aux membres 
seulement à titre informatif. Le tout sera adopté en juin. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8.  Approbation des activités 
éducatives qui nécessitent un 
changement d’heure ou de 
déplacement des élèves hors de 
l’école (art. 87 LIP) 
 
C.É. # 21-22-39 

Les membres prennent connaissance du calendrier des activités 
prévues au mois de juin . 
 
La remise des médailles des Olympiades aura lieu le mardi 21 
juin prochain. 
 
L’après-midi de congé du 22 juin des classes de maternelles qui 
a lieu normalement à chaque mercredi sera déplacé au mardi 21 
juin. De cette façon, tous les élèves pourront profiter pleinement 
de la journée de la kermesse du 22 juin. 
 
Les visites des futurs élèves du préscolaire sont planifiées. Pour 
les maternelles 4 ans, la visite aura lieu le mercredi 15 juin et 
pour les maternelles 5 ans, le tout se déroulera le vendredi 17 
juin. 
 
Concernant les sorties culturelles, le budget restant nous permet 
de payer une sortie pour chaque classe. Les membres du conseil 
sont d’accord pour accepter les propositions des enseignants. 
 

Il est proposé par 
Chantale Bélanger 
 
secondé par  
Marie-Soleil Rivard 
 
et résolu :  
 
 
 
 
 
ADOPTÉ à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET 
SECONDEUR 

9. Consultation pour la photographie 
de l’an prochain 

Les membres du conseil souhaiteraient que le style des 
photos scolaires de la prochaine année soit revampée afin de 
rendre le tout plus vivant. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

10. Entériner les Règles de 
fonctionnement du service 
de garde (art. 77.2 et 256) 
 
C.É. # 21-22-40 

Le document présenté des Règles de fonctionnement du 
service de garde est approuvé par les membres. 

Il est proposé par 
Chantale Bélanger 
 
secondé par  
Sévérine Batty 
 
et résolu :  
 
 
 
 
 
ADOPTÉ à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 
 
 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET 
SECONDEUR 

11. Cour d’école suivi L’école a procédé à la commande des bancs extérieurs qui 
seront installés dans la pergola. Pour cause du manque 
d’espace, l’idée d’y installer un ilot a été rejetée pour le 
moment. 
 
La production du tableau extérieur de la pergola par les 
élèves de l’École le Pavillon-de-l ’avenir à Rivière-du-loup est 
terminée. Le tout sera livré prochainement. 
 
Concernant le projet de patinoire de dek hockey, le tout 
avance et l’école travail conjointement avec le Centre de 
services scolaire afin de le voir naître. À ce sujet, Marie-Soleil 
Rivard propose que le conseil envoie une lettre à la ville de La 
Pocatière. 
 
En ce qui concerne le comité de parent, un lien sera envoyé 
pour la conférence. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

12.  Critères de sélection du directeur 
de l’école (art. 79 LIP) 

Un document a été produit par les membres du conseil. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET 
SECONDEUR 

13. Informations 15.1 Des membres du personnel de l’école : 
L’activité du Véhi-cube a été très appréciée. 
 
 
15.2 Du comité de parents : 
n/a 
 
 
15.3 Service de garde : 
Plusieurs messages ont été envoyés pour rappeler aux 
parents la date limite d’inscription pour la prochaine année 
scolaire. 
 
De plus, les vendredis du mois de juin auront une thématique. 
 
 
15.4 De l’OPP : 
La production de l’album des finissants est en cours. Celui-ci 
sera remis à tous les élèves lors du 5 à 7 du 20 juin prochain. 
 
Lors de la journée kermesse du 22 juin, l’OPP offrira des 
collations glacées aux élèves. De plus, une liste des kiosques 
sera transmise aux membres du personnel. 
 
 
15.5 Du trésorier 
n/a 
 
 
15.5 Correspondance : 
n/a 
 
 
 
15.6  De la direction : 
n/a 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Informations 
 
 
 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET 
SECONDEUR 

14. Affaires nouvelles n/a  
 
 

Informations 
 
 
 

 
15. Parole au public n/a  

 
 

Informations 
 
 
 

16. Levée de l’assemblée 
 
C.É. # 21-22-41 

L’assemblée est levée à    21 h 25 Tous les sujets à l’ordre du jour 
ayant été traités, 
 
il est proposé par 
Hélène Lapointe 
 
secondé par 
Marie-Soleil Rivard 
 
et résolu :  
 
Que la séance soit levée. 
 
ADOPTÉE à l’unanimité 
 
 

 
 
 
 
 
_________________________________ ____________________________________ 
Nathalie Racine, directrice Valérie Bélanger, vice-président 


